
日本マイクロソフト株式会社

新型コロナウイルスの影響が続く中、包括連携協定を締結している神戸市に

対する新たな取り組みとして何かサポートできないかとご応募をいただきまし

た。（日本マイクロソフト株式会社と神戸市は、新型コロナウイルス対策を契

機として、「働き方改革」、「スマートシティ実現に向けたデータ連携基盤の

推進」、「デジタル人材育成・交流」「子どもや青少年の学びの支援」の４項

目において、令和２年６月から包括連携協定を締結しています。）

〝応援したいこと〟としてMicrosoft Teamsなどのプログラムを非営利団体に寄

贈する活動をさらに発展させ、神戸市内のNPO法人や団体への「導入のサポー

ト」までを実現できればとエントリーいただきました。

従来から非営利団体へ寄贈していたデジタルプログラムを
包括連携協定を結ぶ神戸市の団体へも広く活用してほしい

特定非営利活動法人しゃらく

長く続くコロナ禍においてもデジタルを利用して皆さんの活動を継続しながら、デジタルによって今まででき

なかった活動もできるように、微力ではありますがサポートできればとと考えています。

マッチング事例⑤

NPOの応援デジタルの活用で
コロナ禍でも
活動の継続と更なる発展を

コロナ禍において、NPOでもリモートワークが進み始めています。また、これまでにも、

いくつかのNPOでは複数の事業所を運営する際に、その事務所で働くスタッフ間のコミュニケーションに課題が

ありました。 Teamsにてこれらの課題を解決できる可能性があります。

この度、マイクロソフトさまの協力を得て、Teamsのセミナー開催が実現しました。

日本マイクロソフト株式会社による非営利団体へのソフトウェア・クラウド寄贈プログラムの実施に加え、神戸

市でNPOの支援活動を実施している「特定非営利活動法人しゃらく」に協力者として参画いただき、地域に根ざ

す活動をおこなう団体へセミナー形式での活用方法の紹介や、導入・運営に関する個別相談が実現しました。

「特定非営利活動法人しゃらく」と協力。
神戸市内のNPO法人や団体への紹介、導入サポートセミナーをともに展開することに

「特定非営利活動法人 しゃらく」 理事 小嶋 新さんより

「日本マイクロソフト株式会社」デジタルガバメント統括本部 藤中伸紀さんより

ソフトウェア・クラウド寄贈プログラムについて

マイクロソフトでは対象資格のある非営利団体法人に対して、

従来からMicrosoft Teamsなどのプログラムを寄贈もしくは割引価格で提供しています。

寄贈プログラムの詳細は右記URLまたはQRコードをご参照ください。

https://www.microsoft.com/ja-jp/mscorp/nonprofits/default.aspx
URL■

https://www.microsoft.com/ja-jp/mscorp/nonprofits/default.aspx


導入サポートセミナーが開催されました！

●Microsoft Teamsの導入サポート（入門編）オンラインセミナー

日本マイクロソフト株式会社

特定非営利活動法人しゃらく

マッチング事例⑤

NPOの応援デジタルの活用で
コロナ禍でも
活動の継続と更なる発展を

・「日本マイクロソフト株式会社」藤中さん、オンラインで相談を受ける

●Microsoft Teamsの導入サポート（実践編）

・2/25 te a m s にて開催されたセミナーの様子

セミナー参加者の声

【日時】 2021年2月25日（木）15:30～17:00に開催

【対象】 1. 神戸市内に拠点がある、または活動するNPO

（NPO法人、社会福祉法人、公益社団法人、非営利徹底型の一般社団法人）

2. 1に該当しないがMicrosoft Teamsに関心がある非営利や

社会貢献を志向する団体

【内容】 Microsoft Teamsの使用方法、活用事例の紹介

【参加団体】33団体

【日時】2021年3月16日（火）に開催

【対象】1. 導入サポート（入門編）に参加した団体

2. 1に該当しないがMicrosoft Teamsに関心が

ある非営利や社会貢献を志向する団体

【内容】オンラインでの個別相談会

【参加団体】5団体

●メディアでも色々出まわっているWEB会議に興味があり、職場でも活用できないかと思い受講しました。
無料でできるということで「ZOOM」も一度ダウンロードしましたが、いまいち使い方がわからなかったので、今回の「Teams」はどんな機能が
あるのか、機械が苦手な職員でも簡単に使いこなせるのかを知りたくて参加しました。

●今後、当NPOの会議運営に活かせたらと思っています。その後組織運営にも展開出来るかの検討に至ればと思っています。

●このようなツールを使うコミュニケーションが電話やメール主体の現状にとってかわるのが効果的であることの認識をメンバーに浸透させたい。

●障がい者福祉分野で勤務しているので、オンラインスキルアップなどを通所中の障害者等に伝えていきたい。

●発表者の方は若い方だったので、上手に使いこなせていると思いました。
福祉系NPOの会議などで使うには平均年齢が高いため、ハードルが高いと思います。Teamsの基礎も教えていただきたいなと思います。

※一部抜粋


